

COMMISSION FUTSAL

Réunion (par voie téléphonique) du mardi 22 avril 2025
Procès-verbal n° 3

Président : M. DURAND Denis.

Présents : MM. MONTEZIN Éric, PETOURAUD Joël, ROINEAU Yohan.

POINT SUR LE CHAMPIONNAT DÉPARTEMENTAL

8 journées ont été jouées à ce jour.

Il reste 6 journées (12,13,14 et 1,2 et 3), plus un match remis.

7 équipes se sont engagées

Une équipe forfait général dès la 1ère journée (BADAS).

POINT SUR LA COUPE DÉPARTEMENTALE

9 équipes se sont engagées.

Une équipe forfait général dès la 1ere journée (Poitiers CEP).

Après 4 journées, le classement validé était le suivant :

| RA NG | EQUIPE | POINTS |
|----------|---------------------|--------|
| 1 | VOUNEUIL BERUGES | 22 |
| 2 | JAUNAY MARIGNY | 19 |
| 6 | CHAUVIGNY | 15 |
| 5 | MONTMORILLON | 15 |
| 4 | MONTAMISE | 13 |
| 3 | POITIERS GIBAUDERIE | 12 |
| 7 | SOURDS DE POITIERS | 9 |
| 8 | CISSE | 3 |
| 9 | POITIERS CEP | -8 |

La finale prévue le vendredi 16 mai 2025 à 20H00 dans le gymnase de Civaux opposera Jaunay-Marigny à Vouneuil Béruges.

Joël est chargé d'assurer la collation d'après match.

Eric et Yohan sont chargés d'assurer l'accueil des équipes et la sécurité du gymnase.

Denis est désigné pour accompagner les officiels et les invités.

Le District assure la partie administrative et les invitations.

VENUE DE L'ÉQUIPE DE FRANCE

Le 4 février 2025 l'Arena du Futuroscope a accueilli un match de l'équipe de France comptant pour les éliminatoires du championnat d'Europe 2026.

Les Français ont battu l'équipe du Kosovo par 9 buts à 4.

Cette soirée fut une belle réussite pour l'image du futsal dans la Vienne. La salle était comble.

Le Président de la Commission Futsal remercie le Président du District et son Comité Directeur pour l'avoir désigné officier de liaison de l'Equipe de France.

DÉVELOPPEMENT DU FUTSAL SAISON 2025/2026

Le Président de la Commission a lancé un sondage auprès de tous les clubs du District qui ont déjà participé à une compétition futsal au cours des 5 dernières années.

Les clubs doivent répondre OUI ou NON aux 7 questions ci-dessous :

1ère question : Engagement à la Coupe Nationale de Futsal

2ème question : Engagement à la Coupe Régionale

3ème question : Engagement à la Coupe Départementale

4ème question : Engagement dans le Championnat Régional 2

5ème question : Engagement dans le Championnat Départemental

6ème question : Engagement dans le Championnat Départemental Loisirs

7ème question : Engagement dans un Tournoi Départemental Mixte.

Les réponses sont attendues pour le mercredi 30 avril 2025.

Au regard du nombre de réponse, la Commission étudiera la faisabilité de créer un championnat loisir et des tournois mixtes.

La Commission indique qu'elle ne s'opposera pas à l'engagement des clubs de la Vienne qui souhaitent évoluer dans le Championnat Régional 2.

DIVERS

Joël Petouraud fait savoir qu'il ne renouvelle pas son mandat la saison prochaine.

Prochaine réunion : sur convocation

DURAND Denis, Président